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事前に出された意見と市の考え方  

項目①  委員  意見（そう考える理由等）① -1 

富津市こど

も計画 (案 )

やさしい版

に対するご

意見等  

高林

委員  

 とてもいいと思いました。自分達の意見や思いに大人

が耳を傾けてくれたこと、富津市役所として色々取り組

んで行こうと思っているということが、子ども達に伝わ

るのではないでしょうか。また、子育て応援ガイドブッ

クも最新版を作成中とのことですので、富津市の様々な

取組を知ってもらえる機会になると思います。  

どこまで（誰まで）配布の対象になるのかわかりませ

んが、せっかくここまでの冊子が出来るのであれば、子

ども達（アンケートに答えてくれた小中学生）に直接、行

政が簡単な説明が出来る機会が持てたら、もっと興味、

関心を持ってもらえるのかなと思いました。  

各学校のマスコットキャラクターを入れたのもステキ

なアイデアだと思います。  

市の考え① -1 

 ご評価いただき、ありがとうございます。  

 計画書については、市内小中学校、保育施設等に配布

する他に、アンケートの対象者であった市内小中学校に

在学する小学５年生、中学２年生の児童生徒にやさしい

版の配布を予定しております。また、市内に在住する区

域外通学をしている小学５年生、中学２年生及び高校２

年生の方には、ハガキ等にて計画を策定したことをお知

らせすることを検討しております。  

子育て応援ガイドブックにつきましては、すでに市内

教育・保育施設等を経由して、保護者の方へ配布してお

ります。また、妊娠の届け出をした方などにも配布いた

します。電子版の子育て応援ガイドブックも用意してお

りますので、そちらの周知も図ってまいります。  
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項目①  委員  意見（そう考える理由等）① -2 

富津市こど

も計画 (案 )

やさしい版

に対するご

意見等  

榎本

委員  

とても分かりやすく、カラフルで手に取りやすい内容

でした。  

ふりがなが振ってあるため、５歳の息子が音読し一緒

に読み解きながら、富津市が子ども達のために取り組ん

でくれている事を共有することができました。  

基本理念・視点はこの先長い間、富津に住む子ども・若

者たちが心に刻んでおけるよう、幼保育園や小中学校で

伝達や掲示などしていけるとよいと思いました。  

作成ありがとうございました。  

市の考え① -2 

やさしい版は、こどもたちにも富津市こども計画を知

ってもらうことを意識し、作成しました。今回、お子様と

一緒に読み解いていただけたことは、やさしい版の周知

を進めることで、市民の皆さんに計画を認知していただ

くことを期待できるのではと考えております。  

計画書については、先述しましたとおり、各施設やアン

ケートにご協力いただいたこどもたちに配布予定です。

計画の基本理念・基本視点は勿論のこと、こども施策を

広く周知してまいります。  

項目①  委員  意見（そう考える理由等）① -3 

富津市こど

も計画 (案 )

やさしい版

に対するご

意見等  

齋藤

委員  

富津市こども計画やさしい版、親しみがあり、わかりや

すくとても良いと思います！読んでいて、もっと色々な

ことを知りたいなという気持ちになりました。そして最

後のページの二次元コードを開いて、もっともっと見て

みたいという興味関心が持てる資料でした。  

 

  



3 

項目②  委員  意見（そう考える理由等）② -1 

富 津 市 こ ど

も 計 画 ( 案 )

に 対 す る ご

意見等  

高林  

委員  

巻頭に大きな文字で簡潔に、富津市がめざしているもの

が記載されていてわかりやすいです。  

また、各基本施策の説明文にアンケート結果を補足説明

として入れてあることで、きちんとアンケート結果を踏ま

えてくれているのだなというのが伝わってきました。施策

内容に、第３回のディスカッションで出た意見が盛り込ま

れているのもいいと思います。  

市の考え② -1 

少しでも市民の方が富津市こども計画に興味を持って

もらえるように、やさしい版の作成に合わせて、本編の巻

頭に概要を追加いたしました。  

こども施策は、こども、若者、子育て当事者の声を聴く

ことが大切であり、アンケート結果を施策の説明に追加す

ることで、「市に意見を伝えれば、富津市は何かしてくれる

かもしれない」と市民の方に思っていただければ、市に対

して意見を伝えたいと思える方が増えることに繋がり、い

ただいたご意見が富津市のこども施策の拡充のきっかけ

やヒントになると考えております。  

項目②  委員  意見（そう考える理由等）② -2 

富 津 市 こ ど

も 計 画 ( 案 )

に 対 す る ご

意見等  

齋藤

委員  

施策内容が具体的に表記されていてわかりやすかった

です。  

前回の会議で、第Ⅱ期計画の策定の際に行ったパブリッ

クコメントの回答数が少数だったとおっしゃっていたと

思いますが、富津市こども計画を見てください‼︎ご意見く

ださい‼︎のアピールを保育所・幼稚園、小・中学校、支援セ

ンターなどを通してなど、できるだけ多くの保護者さんに

お知らせできたらよいと思いました。  

市の考え② -2 

パブリックコメントについては、富津市こども計画への

意見の募集だとわかりやすい表現で案内を作成し、市役所

本庁、市民会館、市ホームページに加え、市内教育・保育

施設等にも、掲示を依頼する予定です。  
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項目③  委員  意見（そう考える理由等）③  

富 津 市 こ ど

も 計 画 ( 案 )

修 正 箇 所 に

対 す る ご 意

見等  

高林  

委員  

前回の会議から業務多忙な中、いろいろと見直して下さ

りありがとうございました。  

 


